
東小児童が平松深良線を華やかに 12݄�

౦খֶ̎ߍʙ̑ੜͷࣇಐ͕ɺ市ܭ画ಓ࿏ฏদਂྑઢͷՖஃʹ
�00 ຊͷύンジーΛ২͑·ͨ͠ɻಉಓ࿏͕̏લʹҰ部։௨ͯ͠
Ҏདྷɺຖय़ͱౙʹՖΛ২͍͑ͯ·͢ɻ� Χ所ͷՖஃʹɺɺࢵɺ
ԫ৭ͷύンジー͕͖Ε͍ʹྻ͠·ͨ͠ɻ

ͷࣸਅ݄ࠓ

1IotoHraQIç�� ݄

今月の一枚 This month's best shot
ͷʢेཬʣށӨʗཔேҪࡱ

冬空に向って伸びる原生林の枝々

初めて知る、犬のこと 12݄�

ɺ͜ͷ地ͷ༙͖ਫͰͷͲΛ५ͨ͠ࡍङΛ行ͬͨרͷ࢜པே͕ݯ
ͱ͍͏͍ΘΕ͔ΒɺཔேҪށͷͱݺΕ͍ͯ·͢ɻϒφΛ͡Ί
ͱͨ͠མ༿थ͔Βߏ͞ΕͨݪੜྛͰɺত 42  12 ݄ʹ市ͷఱવ
ఆ͞Ε·ͨ͠ɻࣸਅࢦʹ೦ه 12 ݄ 20 ͷࡱӨͰ͢ɻʑམ
༿͍ͯ͠·͕͢ɺ੨ۭʹͯͬ৳ͼΔࢬʑʹੜ໋ྗΛ͡ײ·͢ɻ

ಈѪ͕ࣨڭޢɺখֶߍͰ։͞࠵Ε·ͨ͠ɻतۀͰɺਓؒͱ
͠·ͷशੑʹֶ͍ͭͯΜͩΓ͠ݘಈΛฉ͖ൺͨΓɺޑͷ৺ଁͷݘ
ͨɻ࣮ݘʹࡍʹ৮ΕΔମݧͰɺ࠷ॳ͓͔ͬͳϏοΫリͩͬͨࣇ
ಐͨͪɺ׳Εͯ͘ΔͱসإͰݘͱ৮Ε߹͍ͬͯ·ͨ͠ɻ
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新国立劇場合唱団が一流の歌声を披露 12݄4

ຊͷܳज़ʹ;ΕΔͨΊɺ৽ཱܶࠃ߹এஂͷެԋ͕౦தֶߍͰ
行ΘΕ·ͨ͠ɻಉߍͷߍՎೃછΈͷ͋ΔຊͷՎɺੈքͷՎͳͲ
͞·͟·ͳָۂΛ൸࿐ɻഭྗ͋ΔՎʹେ͖ͳഥख্͕͖͕Γ·
ͨ͠ɻΦペϥͰɺද๛͔ͰେͳϓϩͷԋٕΛָ͠ΜͰ͍·ͨ͠ɻ

1hotoHSaphç2015.12

18歳選挙権、裾野高で選挙体験授業 12݄9

人口ビジョンと総合戦略を報告 12݄11

બڍग़લत͕ۀɺ裾野ߍߴͰ行ΘΕ·ͨ͠ɻຊͷථശɺࡌه
Λ༻ٖͨ͠ථɺ裾野ߍߴͷબڍཧҕһ会͕ӡӦΛ行͍
·ͨ͠ɻථʹࢀՃͨ͠ � ੜͷউຢ͞Μʮ࣏ʹएऀͷҙ
行͘ͷָ͕͠ΈͰ͢ʯͱͯ͘͠Ε·ͨ͠ɻʹڍඞཁɻબ͕ݟ

·ͪɾͻͱɾ͠͝ͱੜ市ຽ報告会͕市ຽ文ԽηンλーͰ行ΘΕ
·ͨ͠ɻ10 Ϗジϣンͱ૯߹戦略Λɺ∁ଜ市ͱޱఆͨ͠ਓࡦʹ݄
ླ企画部͕આ໌ͨ͠ޙɺ·ͪɾͻͱɾ͠͝ͱੜ会ٞҕһͷ
ౡ༐ً͞ΜͱੴΈͮ΄͞ΜɺӬాฏਖ਼ত͞Μ͕ҙݟΛड़·ͨ͠ɻ

市に寄付をした方に感謝状を贈呈 12݄11

උͷͨΊɺڥҭڭ会ɺڵৼࢁΛ行ͬͨਢدʹͷͨΊڵҭৼڭ
دʹͷͨΊࢱऀྸߴΜɺ͞ࢠΛ行ͬͨ֟ຊ३دຯઢҰఎͷࡾ
Λ行ͬͨਿຊྑ͞Μʹँײঢ়Λଃఄ͠·ͨ͠ɻ市ʮ市ͷ発ల
ͷͨΊʹେʹΘ͍͖ͤͯͨͩ·͢ʯͱँײΛड़·ͨ͠ɻ

手作りおもちゃで遊んだよ！ 12݄5

市 9 ԂͷอҭԂʹΑΔୈ 25 ճอҭੜ׆ల͕市ຽ文Խηンλー
Ͱ行ΘΕ·ͨ͠ɻอҭ࢜ʹΑΔγϣーλイムڇೕύοΫͰͨͬ࡞
͓ͪΌͰ༡Ϳʮ༡ͼίーφーʯͳͲɺझΛڽΒͨ͠͠࠵Λࢠ
Ͱָ͠Έ·ͨ͠ɻ

世界レベルのチアダンスにふれる 12݄11

΄Μͷͱ;Ε͋͏事͕ۀ౦খֶߍͰ行ΘΕ·ͨ͠ɻࢣߨɺՃ
౻ֶԂνアリーダー部 4)*/E ˑ 4T"34 Ͱ͢ɻશถダンスνームબ
खݖେ会Ͱ༏উ͢Δ߽ڧνームͰ͢ɻࢠͲͨͪɺνアリーダー
ͱҰॹʹͳͬͯɺ͖ͯ͢ͳসإͰϊリϊリͷダンスΛ൸࿐͠·ͨ͠ɻ
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新鮮な野菜や果物に長蛇の列 12݄1�

ۀ·ͭΓ͕市ຽ文ԽηンλーͰ行ΘΕɺ市ͷՈͳͲ͕野ࡊ
Ռɺਖ਼݄০Γɺܰ৯ͳͲΛൢച͠·ͨ͠ɻ͍͋ʹ͘ͷఱؾͰ͠
͕ͨɺଟ͘ͷདྷऀͰʹ͗Θ͍ɺイνΰ͙͢ʹചɻແྉͰͰ͖
ΔΈ͔Μͷ͔ͭΈऔΓʹɺऄͷྻ͕Ͱ͖͍ͯ·ͨ͠ɻ

大学生によるまちづくりデザインを中間報告 12݄15

“フジサンダーＪ”登場！“すそのん”を救出 12݄1�補助金の見直しと総合窓口の推進を提言 12݄1�

ࢹɺʮΑͦͷɾΘ͔ͷʯͷ͕ࣨڀݚӃେֶͷ༤ֶ
͔Βඳ͍ͨ市ͷັྗ͋Δকདྷ૾ͱͯ͠ɺؠӺपล地Ҭͷઌٕ
ज़͕ௐͨ͠スϚーτγςΟΛఏҊ͠·ͨ͠ɻ࠷ऴ報告会Λ 2 ݄
ʹ行͍·͢ɻ࣌ͳͲɺ111 ͷ͓ΒͤΛ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ

ੈքҨ࢈ࢁ࢜ΛकΔ͝地ώーϩーʠ෩Ӣཕਆフジαンダー̟ʡ
͕ɺࢁ࢜フΣスλग़ԋͷ͓ྱΛ݉Ͷͯɺ市所Λ๚Ε·ͨ͠ɻѱ
͔Βʠͦ͢ͷΜʡΛٹग़͢ΔੇܶΛிࣷؔݰલͰ൸࿐ɻٹग़ʹ
ޭ͢Δͱɺདྷிऀ͔ΒഥखΛड͚͍ͯ·ͨ͠ɻ

市行վֵਪਐҕһ会ʢᬒ༤ೋҕһʣͷද̑ਓ͕ɺ∁ଜ市
ʹิॿۚͷݟ͠ͱ૯߹૭ޱͷਪਐΛٻΊΔҙݟॻΛఏग़͠·͠
ͨɻҙݟॻΛड͚औͬͨ市ʮΑΓҰɺޮతͰޮՌతͳ行ࡒ
ӡӦʹΊͯ·͍Γ·͢ʯͱड़·ͨ͠ɻ

ラグビーの楽しさを体験して欲しい 12݄1�

スϙーπڠ会ͱϥάϏーフοτϘールڠ会ͷํ͕市所Λ๚Εɺ
ॳ৺ऀͰָ͘͠ϓϨーͰ͖ΔλάϥάϏーͷηοτΛ市ʹख
͠·ͨ͠ɻࢠͲͨͪʹϥάϏーͷָ͠͞ΛͬͯΒ͏ͨΊɺ市
ͷখֶߍʹΒΕɺࢠͲͨͪͷମྗͮ͘Γʹ׆༻͞Ε·͢ɻ

“すそのん”への愛情がたっぷり詰まったお弁当 12݄1�

ୈ 1 ճʠͦ͢ͷΜʡΩϟϥหίンςスτ͕ੜֶ֔शηンλーͰ行
ΘΕ·ͨ͠ɻ事લʹબΕͨ 5 ͷத͔Βɺಠੑ൚༻ੑͳͲ࡞
ͷ؍͔Β৹ࠪΛ行͍ɺউؒా͞ࢠΜʢޚ఼市ʣͷʮѪ͕ͨͬ
Γ—ͦ͢ͷΜハーτΛΪϡοͱหʯ͕市ʹબΕ·ͨ͠ɻ

1hotoHSaphç2015.12
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